

"El "Profe Trini" va por la alcaldía de Empalme

Escrito por MuralsonoreNSE.com
Lunes 08 de Enero de 2018 13:55

+ Todavía no sabe si van junto con el PRI, pero el PVEM “está listo”, anuncia



EMPALME, Son., 8 de Enero de 2018.- El líder y ex regidor del Partido Verde Ecologista Mexicano en el Municipio, Trinidad Flores Mendoza, confirmó que “voy por la alcaldía” de este Municipio y solo espera el “aviso” del dirigente estatal Luis Mario Rivera para saber si las siglas se alían con el PRI o van por su cuenta.

En una rueda de prensa esta mañana de lunes, Flores Mendoza dijo conocer perfectamente el pulso de este Municipio y ha encontrado apoyo espontáneo de la gente, por eso decidió transitar hacia la candidatura y afirmó también que lo hará con “una gran expectativa de triunfo”.

Lamentó las condiciones actuales del Municipio que derivan de una administración

"El "Profe Trini" va por la alcaldía de Empalme

Escrito por Muralsonoreense.com

Lunes 08 de Enero de 2018 13:55

deficiente y a su triunfo, del cual no duda, hará que las cosas marchen bien porque “la administración del esfuerzo empalmense es de dedicación, de mucho trabajo, pero ante todo está la capacidad y nosotros sí estamos preparados y somos capaces”, subrayó.

Recordó que en 2012 buscó el mismo cargo y tuvo 5 mil votos, pero no fueron suficientes; el “Verde” logró 2 mil en 2015, por eso resolvió que al ser el mejor posicionado, “El profe Trini” debe ser el candidato y aceptó la encomienda.

También dijo que el partido está unido y coinciden en el proyecto, señalando que pronto habrá ajustes en la directiva. Mencionó a Francisco Ramírez, Margarita Ramírez Llamas y Aurora Méndez, como militancia activa de mucha valía para el partido y no descartó que estuvieran en las propuestas electorales del PVEM para buscar el voto del elector en el ya cercano proceso de este año.